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PROCES-VERBAL 
 

 

Réunion du Jeudi 19 Septembre 2024  

 

Sous la présidence de M. Philippe SURMON 
 

Présents : Mme - Nathalie SEVENO – MM. Mustapha BEN AYED (en visio) - Jean Jacques BENGUIGUI - Jean 

BLEHOUIN – Akim BOUZIDI - Jérémie DELATTRE - Olivier FOURRIER - Rodolphe LOPES (en visio) - Nuno 

Filipe MIGUEL – Francis MARTIN - Sofiane OUAHRANI - Gilles POSTERNAK -  Nicolas POUILLY - André Paul 

TROUDART - Fred VENTURA (en visio) 
 

Excusés : Mmes Nadia HAOUA - Albane SARTORIUS - MM. Fabrice BEN BOUAZZA - Karl BERKEMAL - 

Jacques MENDY 
 

Assistent : Mme Manon CALEGARI CTD DAP - MM. Marc VINCENTI, Directeur Administratif - Hamid 

BELMAHI, Directeur Administratif adjoint - Patricio D’AMICO, CTD PPF - Mickael AKPOLI, Président de la 

CDA 

******** 
 

Le Président Philippe SURMON ouvre la séance  à 19h10. 
 

Il remercie les membres présents à cette réunion et énonce les absences excusées. 
 

1- Approbation du procès-verbal de la réunion du 27/06/2024 : 
 

A l’unanimité, le Procès- Verbal est approuvé. 

 

2- Vie du District  : 
 

- Informations du Président : 
 

- Point sur le personnel : 

• Embauche de M. Charles DELAUNEY : suite à la démission d’Ana ALVES, le nouvel occupant du 

poste partagera son temps entre l’administratif et la technique. 

• Embauche de Mme Corina Pariseu avec un contrat de travail de 6 heures par semaine en 

qualité d’agent d’entretien. 
 

- Le Président informe les membres du Comité Directeur que les travaux effectués au District durant les 

vacances d’été,  étaient devenus nécessaire afin de faciliter l’installation de deux nouveaux salariés à 

compter de la nouvelle saison et surtout de déplacer l’accueil afin d’éviter une circulation inopportune à 

tout public vers les bureaux administratifs.   

COMITE DIRECTEUR  
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- Le Président demande aux membres de signer la « charte de déontologie des membres du Comité 

Directeur » suite à l’ajout du point 7. 
 

- Le Président annonce que l’un des objectifs de cette saison est d’atteindre les 30 000 licenciés. Certains 

des membres présents disent avoir refuser des inscriptions, faute d’installations sportives suffisantes pour 

les accueillir. 
 

- Le Président annonce que le processus de changement de nom du District sera mis en place 

prochainement d’autant que la FFF, dans ses textes utilise l’appellation « District de Paris ». 
 

- Proposition d’organiser un séminaire en ce début de mandature.  

L’idée serait de partir un après-midi, de dormir sur le lieu, de travailler le lendemain et de rentrer le soir. 

Le projet est à l’étude. 
 

- Nomination d’un Référent VSS auprès de la Ligue : M. Francis MARTIN. 

- Point sur les commissions : 

Intervention de M. Marc VINCENTI, Directeur Administratif 

Le Directeur Administratif indique que suite au dernier Comité Directeur, des commissions restaient à 

finaliser : commission technique – commission féminines – commission développement, sponsoring et 

évènements.  

Le Comité Directeur prend connaissance des propositions suivantes : 

COMMISSION DEVELOPPEMENT ET SPONSORING 

Président : MARTIN Francis 

NOM Prénom 

BENADON Matthieu 

FOURNERAUT Bertrand 

JODELET  Pascale 

MBONGO TOUBE James 

POGNON Romeo 

    

HEDER Christopher 

LE VAN Xavier 

NARBEY Joseph 
 

COMMISSION TECHNIQUE 

Président : AYRAL Gérard 

NOM Prénom 

DAMICO Patricio (CTD PPF) 

CALEGARI Manon (CTD DAP) 

AHODIKPE Euloge (Technicien Départemental) 

DELAUNEY Charles (Assistant) 

AKDENIZ Anil 

ANNE Idy 

BLEHOUIN Jean 

BONNAMY  Jacky 

BOULESTIN  Jesse 
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BROOHM  Nikoe Lazare 

DIBIANCA Stéphane 

DUCTEIL  Nicolas 

ALVES Filipe 

FLORENTIN Jordan 

KARAMOKO Abou 

KAROUNI Riad 

KEITA Mamadou 

KOUROUMA Abdoulaye 

LUCAU Chiguy 

RAVINESAN  Daishain 
 

COMMISSION FEMININE 

Présidente : PITIERS Mélanie 

NOM Prénom 

ADAM Maria 

BOUGEARD Elisabeth 

CHEMIN Marie 

COLAK Berivan 

EL ASHRAM Ahmed 

ROPARTZ Marie-France 

TOUSSAINT Jerry 

VIGNIER Valentine 

 

Le Comité approuve la composition des ces commissions pour la saison 2024/2025, sous réserve de 

possibles modifications d’ici au prochain Comité Directeur. 
 

Demandes et Nominations : 

• M. LE GOUALEC Erwan : sollicite son retour en commission technique malgré sa démission au cours de 

la saison dernière.  

Le Secrétaire Général et le Président le recevront pour éclaircir certains points avec lui avant de prendre 

une décision. 

• M. DRAME Sékoumarou (PARIS 15 AC) : demandant d’intégrer la commission du Football d’Animation. 

Le CD demande au Secrétaire Général de le recevoir. 

• M. KHERBANE Yacine (PARIS 15 AC) : demandant d’intégrer la commission du Football diversifié. 

Le CD donne son accord, et le nomme membre de cette commission pour la saison 2024/2025. 

• M. MSA Moulham (PARIS 15 AC) : demandant d’intégrer la commission des Statuts et Règlements. 

Le CD donne son accord, et le nomme membre de cette commission pour la saison 2024/2025. 

• M. PITCHOU Olivier (PARIS 15 AC) : demandant d’intégrer la commission d’Organisation des 

Compétitions. 

Le CD donne son accord, et le nomme membre de cette commission pour la saison 2024/2025. 

• M. SPENCER Luis (PARIS 15 AC) : demandant d’intégrer la commission de Discipline. 

Le CD demande au Secrétaire Général de le recevoir. 
 

Nomination des Président-e-s des commissions suivantes : 

• Commission du Statut de l’Educateur : Mme SEVENO Nathalie 

• Commission des Féminines : Mme PIETERS Mélanie  

• Commission de Discipline : en attente 
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• Commission du Football d’Animation : 2 candidatures : 

o M. BENGUIGUI Jean-Jacques 

o M. MIGUEL Nuno Filipe 

Après un vote électronique (Balotilo) : M. MIGUEL Nuno Filipe est nommé Président de la Commission 

du Football d’Animation avec 8 voix pour contre 7 voix à M. BENGUIGUI Jean-Jacques.  

- Point financier : 
 

Intervention de M. Francis MARTIN, Trésorier Général 

 

-Le bilan financier de la saison 2023-2024 vous sera présenté et devra être adopté lors du prochain comité 

directeur du 24 octobre, puis lors de l’AG du 23 novembre. Nous sommes en train de le valider avec le 

commissaire aux comptes. Nous pouvons annoncer que ce bilan sera excédentaire. 

 

Le budget prévisionnel qui devrait tourner autour de 740 000 euros vous sera également présenté lors du 

prochain comité directeur. 

 

Il faudra prendre en considération que lors de la saison 2025-2026, le District perdra certaines subventions 

liées à l’aide pour les emplois, environ 66 000 euros (ANS et FAFA).  

Pas d’inquiétude à avoir mais rester vigilants sur les dépenses futures du District. 

Actuellement nous avons environ 60 000 euros sur le compte courant, et attendons pour fin septembre 

un premier versement de la Ligue pour les licences pour environ 70 000 euros. 

 

-M. Gilles POSTERNAK demande où on en est le district sur les paiements du 3ème relevé du compte-club 

de la saison 2023/2024. 

M. Marc VINCENTI lui confirme que tous les clubs évoluant dans notre championnat départemental sont 

à jour de leurs cotisations comme vient de l’énoncer le Trésorier Général, à l’exception de quelques clubs 

du football Loisirs et du football Entreprises pour des sommes allant de 10 à 50 euros. 

 

-M. Jean-Jacques BENGUIGUI indique qu’avec la nomination d’un Président de la commission des Terrains 

et des Equipements Sportifs, la commission va être activée cette saison pour visiter les installations. Le 

Comité doit valider le montant des frais à rembourser pour les membres de cette commission qui vont se 

déplacer.  

Le Président demande que ces frais soient alignés avec les autres districts et la ligue de Paris et que ces 

frais soient ensuite répercutés sur les clubs à l’instar de la ligue :  

• Installations foot à 11 : terrain = 46 euros et éclairage = 95 euros 

• Gymnases : terrain = 40 euros et éclairage = 70 euros. 

 

Le Comité Directeur donne son accord. 

 

-M. Marc VINCENTI, Directeur Administratif propose que le district se dote de matériel de photographie, 

de prises de vidéo performant (appareil photo, 1 ou 2 objectifs, logiciel de montage vidéo, et etc…) pour 

un montant à hauteur de 3000 euros.  

 

Le Comité Directeur donne son accord. 
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- Point sur les effectifs : 
 

Intervention de M. Marc VINCENTI, Directeur Administratif 

 Nb licenciés n-1 

District 09/09/2022 (n-2) 09/09/2023 (n-1) 09/09/2024 évol. en % 19/09/2024 30/06/2024 

75 9526 10947 12543 15% 15921 29381 

77 15417 17873 21856 22% 30013 48937 

78 21215 22409 25985 16% 31972 47597 

91 13671 15932 18874 18% 25914 42836 

92 14234 15305 18451 21% 22510 37163 

93 13500 12967 16375 26% 21905 41831 

94 11599 11948 13843 16% 17445 36616 

95 17113 17986 20169 12% 26649 43374 

 

Une nette augmentation (+15 points) par rapport à la saison dernière qui est notamment due à la 

dématérialisation des demandes de licences. 

Les clubs parisiens sont plus nombreux à recourir à la dématérialisation et cela démontre que nos clubs 

se structurent. 

- Partenariats : 

Intervention de M. Philippe SURMON 

Différents partenariats qui arrivent à échéance : 

EkinSport 

Il informe qu’aujourd’hui, le district a reçu le représentant de la société EkinSport afin de discuter sur le 

renouvellement du contrat de partenariat. 

Il indique que le district a négocié l’acquisition de dotations à hauteur de 7500 euros (au lieu de 5000 

euros précédemment) et 35% de remise sur les prix catalogue. 

Le Comité Directeur donne son accord. 

Sportfly 
 

Depuis 3 ans, la société Sportfly était chargé par le district de trouver des partenaires / des sponsors. 

 

M. Philippe SURMON demande si nous continuons avec cette société en sachant que le district ne paie 

rien et que la société se rémunère par commission. 

 

Le Comité Directeur donne son accord. 

 

Oakland 
 

Depuis un an, nous avons un partenariat avec la société Oakland (KIM), qui est spécialisée sur les 

formations de gardien de but. 
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Jusqu’à maintenant, le partenariat consistait à organiser une réunion annuelle et de faire de la publicité 

sur notre journal numérique chaque semaine pour 6000 euros par an. 

Cette société propose désormais de faire évoluer ce partenariat.  

Elle souhaiterait organiser des formations de gardien de but, par le biais du district (inscription chez nous, 

recherche de terrains, et etc…).  

 

Le Comité Directeur n’est pas favorable et reste dans l’attente d’une proposition de contrat. 

 

Pikango 
 

La saison dernière, nous avons été approché par la société PIKANGO qui organise des formations 

professionnelles diplômantes. 

Nous devions trouver des clubs et des jeunes intéressés pour cette formation et nous mettions à 

disposition une salle chaque semaine afin qu’il organise les formations avec une contrepartie financière. 

 

M. Gilles POSTERNAK est chargé de prendre contact puis du suivi de l’état d’avancement de ce dossier. 

 

3- Point sur la technique :   
 

Intervention de Mme Manon CALEGARI, CTD DAP avec le concours de Patricio D’AMICO, CTD PPF 
 

- Calendrier technique 2024/2025 : 
 

Mme Manon CALEGARI présente le calendrier des actions techniques de ce début de saison 2024/2025. 

 

 
 
 

Et indique que nous risquons d’être en difficulté avec les terrains sur les actions à partir d’octobre. 
 

M. Philippe SURMON informe que le district était en réunion la semaine dernière avec des représentants 

de la DJIS de Paris, et que des créneaux devrait se libérer pour le District : le mardi après-midi : un terrain 

à Suzanne Lenglen et le mercredi après-midi : un terrain à Garchery. 

La situation devrait se débloquer dans les prochaines semaines. 
 

DETECTIONS : 

25/09/2024 : U15G et U15F -> à Suzanne LENGLEN 

02/10/2024 : U15G et U15F -> à Suzanne LENGLEN et au PARIS FC 

09/10/2024 : U15G et U15F -> à Suzanne LENGLEN et au PARIS FC 

21 – 22 – 23 – 24 - 25/10/2024 : U13G/F INF 1er Tour -> Terrain en attente 

28 – 30 - 31/10/2024 : U14G 1er Tour -> Terrain en attente 
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FORMATIONS : 

08/10/2024 : CFI U14/U19 -> au POLYGONE 

15/10/2024 : CFI SENIOR -> au POLYGONE 

21-22/10/2024 : CFI FUTSAL -> à CARPENTIER 

28/10/2024 : CFI U6/U9 -> au DISTRICT 

29/10/2024 : CFI U10/U13 -> au DISTRICT 

 

-  Calendriers du Football d’Animation, du Football Féminin, et du Futsal : 

 

Mme Manon CALEGARI présente les calendriers des différents plateaux, critériums et challenge du 

Football d’Animation, et du Futsal de ce début de saison 2024/2025 : 

 

 
 

Les calendriers du Football d’Animation ont été effectués par les salariés du district. 

 

- Réunion d’information pour les responsables techniques des clubs du 17/09/2024 : 
 

Mme Manon CALEGARI revient sur cette réunion : 

 

Elle indique que 38 clubs étaient présents.  

 

Clubs absents : Couronnes OFC, CA Paris, Paris XI US, Paris Sport Culture, Chantiers UA, ESC XV, 

Montmartre Ol., Trops FC, Ternes CS, Paris XV Futsal, AS Paris, Tir ACBB. 
 

Points abordés : 

 * Sélections / Détections 

 * Formations 

 * Foot Animation / Féminine / Futsal 

 * Labels / Programme Educatif Fédéral 

 * Arbitrage 
 

- Intervention de Christian BASSILA, Directeur de l’INF Clairefontaine 
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- Organisation des interdistricts Futsal U15 et U17 : 

 

A l’instar de la saison dernière, la Ligue ne souhaite pas organiser ces interdistricts, et demande qu’ils 

soient organisés par un District. 

 

Le Comité Directeur donne son aval pour postuler à cette organisation. 

 

4- Point sur l’arbitrage : 
 

Intervention de M. Mickaël AKPOLI, Président de la CDA  
 

Quelques chiffres pour ce début de saison :  
 

- 170 dossiers médicaux complets et validés (169 pour être précis). 

- Actuellement environ 150 arbitres disposant d’une licence validée. 

- Pas encore tous désignables (106 arbitres présents lors des tests physiques et théoriques : 2 ont échoué). 

- Environ 50 arbitres absents lors de ces tests donc pas encore désignables (en comptant les 2 échecs). 

- Prochaine FIA : Pour le moment 13 inscrits. 

 

Désignations :  
 

- Mise en place de la désignation automatique (important paramétrage, parfois de façon personnalisé 

arbitre par arbitre de réalisé) 

 

- Couverture des rencontres pour la saison 2024/2025 : 

Seniors D1 et D2 : 3 arbitres officiels 

Seniors D3 : 1 arbitre officiel 

U18 D1/D2 – U16 D1/D2 – U14 D1/D2 : 1 arbitre officiel 

Anciens D1 - CDM D1 : 1 arbitre officiel 

Féminines D1 : 1 arbitre officiel 

Futsal D1/D2 : 1 arbitre official 

 

Réunions Clubs / CDA du 21/09/2024 : 
 

Michaël AKPOLI rappelle que ce samedi, le district organise une réunion CLUBS / CDA. 

Pour l’instant, 9 clubs se sont inscrits pour y participer. 

 

Une deuxième réunion sera organisé à la fin des matchs allers afin de faire un bilan à mi-saison. 

 

Maillots des arbitres : 
 

Cette saison, la CTA a changé les couleurs des maillots des arbitres. 

M. Michaël AKPOLI demande aux clubs d’alerter la CDA lorsqu’un trio d’arbitres ne se présente pas vêtu 

de maillots aux couleurs identiques, car cette consigne a été donnée à tous les arbitres. 

 

5- Evènements exceptionnels : 
 

- Soirée des champions : 
 

A l’instar des saisons suivantes, le district va organiser la soirée des champions de D1 le Jeudi 17/10/2024 

à 19h00 au district. 
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- AG du district : Principalement pour adopter le bilan de la saison passée et voter le prochain budget  
 

La date du samedi 23 novembre 2024 à 10h00 est arrêtée, et se tiendra en visio-conférence. 

 

- Journée Futnet / Foot en Marchant / Foot à 5 : 
 

Le Président annonce que le district va organiser une grande journée pour promouvoir les nouvelles 

pratiques (Futnet / Foot en Marchant / Foot à 5) le 21/12/2024. 

Cela consistera à un tournoi départemental afin de permettre aux vainqueurs de participer à la phase 

régionale. 

 

Le District va demander des devis aux différents Urban Soccer et Five. 

 

- Tournoi des Capitales U15F : 
 

Le Secrétaire Général informe le Comité Directeur avoir reçu, à titre personnel, l’information selon 

laquelle BERLIN préparerait une manifestation du 28 mai au 1er juin 2025.  

Le Secrétaire Général dit attendre confirmation  et peut-être même la provoquer rapidement compte 

tenu de nos calendriers respectifs. Affaire à suivre.  

 

Le Comité Directeur donne un accord de principe pour répondre favorablement à ce déplacement. 

 

- Le Mondial des Pupilles : 
 

Le Président émet le souhait que le district participe au mondial des Pupilles (U13G/U14F) qui se déroule 

chaque année à Pommelin (Finistère) durant les Fêtes de l’Ascension. L’engagement se fait par inscription. 

 

Le Comité Directeur donne un accord de principe.  

 

6- Tour de table :  

Aucune question. 

Le Président considérant que l’ordre du jour est épuisé, lève la séance à 22h00 ; 

 

Prochaine réunion du Comité Directeur le 24/10/2024 à 19h00. 

 

 

Philippe SURMON,       Marc VINCENTI, 

      Président        Directeur Administratif 


